

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dengan Analisis Yuridis Terhadap Implementasi Peraturan Pemerintah Nomor 11 Tahun 2021 Tentang Pengelolaan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Di Desa Rancagong Kecamatan Legok Kabupaten Tangerang, hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat penulis simpulkan sebagai berikut:

1. Pengelolaan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Rancagong Mandiri dalam Peraturan Pemerintah Nomor 11 Tahun 2021 bisa dikatakan belum sesuai dengan peraturan dan perundang-undangan yang sudah ada. Hal ini disebabkan beberapa penghambat yang menjadi faktor terkendalanya dalam pengelolaan. Masih banyak diperlukan ide-ide baru agar kegiatan yang BUMDes laksanakan dapat menarik minat masyarakat. Dan juga untuk keberadaan BUMDes sendiri belum begitu dirasakan manfaat bagi masyarakat dikarenakan hanya beberapa masyarakat saja yang mengetahui keberadaannya, untuk sebagian warga banyak yang belum tahu jika di desa Rancagong sendiri sudah memiliki BUMDes sendiri.
2. Faktor penghambat BUMDes karena faktor internal yaitu pada kepengurusan BUMDesnya sendiri, dikarena para pengurus yang sibuk karena pekerjaan atau kegiatannya masing-masing.

Hal ini merupakan faktor penghambat pertama yang paling menonjol di BUMDes Rancagong Mandiri, kemudian kurangnya sosialisasi dari pihak BUMDes sendiri kepada masyarakat desa Rancagong. Dan masyarakat pun banyak yang belum mengetahui manfaat dari program BUMDes. Oleh sebab itu masyarakat kurang menyadari dengan adanya keuntungan BUMDes di desa.

Selanjutnya karena faktor partisipasi masyarakat, dengan kurangnya sosialisasi sehingga timbul kurangnya partisipasi masyarakat, karena BUMDes sendiri belum terbuka dengan masyarakat. Partisipasi masyarakat merupakan keikutsertaan dalam meningkatkan kesejahteraan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini maka terdapat saran yang dapat penulis berikan sebagai berikut:

1. Untuk pengurus BUMDes Rancagong Mandiri diharapkan dapat meningkatkan program-program dan meningkatkan perannya sebagai badan usaha.
2. Masyarakat diharapkan dapat mendukung program-program BUMDes Rancagong Mandiri agar dalam pengelolaan yang memang tujuannya untuk mensejahterakan masyarakat agar dapat tercapai.
3. Untuk pemerintahan desa agar memberikan dukungan dalam hal anggaran terutama kepada BUMDes Rancagong Mandiri agar dapat tercapainya pengembangan BUMDes itu sendiri.